
Der Ausschuss nahm die Niederschrift zur Kenntnis. Herr Quast verwies auf die 
vorletzte Sitzung und wünschte erneut, dem Protokoll eine Prioritätenliste zu den 
Bushaltestellen beizufügen. Seitens der Verwaltung wurde dies zugesichert. Ansonsten 
wurden keine Einwendungen erhoben. 
 


